

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Liste des 30 Panthères : Patrice Neveu n'ouvre pas la boîte de pandore

LE coach national a publié hier au siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), sis à Owendo, une liste de 30 joueurs, dont 9 réservistes devant prendre part à la double confrontation Libye-Gabon et Gabon-Égypte des 1er et 5 septembre prochain. De cette liste, on note la mise au "placard" de Didier Ibrahim Ndong, en manque de rythme et de condition physique avec Dijon. Tout comme Gilchrist Nguema, Sidney Obissa, Dalian Toung Allogho et autres Axel Meye Me Ndong, David Sambissa, Ulrich Eneme... Toutefois, Patrice Neveu devra puiser deux noms parmi les réservistes pour compléter sa liste des 23.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

PATRICE-JEAN Raymond Neveu, le sélectionneur des Panthères, dans la perspective de Libye-Gabon et Gabon-Égypte, a dévoilé hier la liste des joueurs devant prendre part à ces deux rencontres qualificatives pour le Mondial "Qatar-2022". À dire vrai, pas de changement majeur à signaler. Si ce n'est cette volonté clairement affichée par le sélection-

neur de ne convoquer que des joueurs en activité. Même s'il faut "sacrifier" certains cadors en manque de temps de jeu et de rythme pour montrer l'exemple et dire : "personne n'est indispensable". Avant de communiquer à la presse sa liste, composée de 21 joueurs et 9 en liste d'attente, le coach national a fait le point de sa récente tournée en Europe. Une tournée qui avait pour but d'élargir en qualité et en quantité l'effectif national. Occasion

pour le technicien français de remercier de tout cœur le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et le ministre des Sports, Franck Nguema, pour tous les efforts et sacrifices consentis. "Je tiens à remercier le président Ali Bongo Ondimba et le ministre des Sports pour tous les efforts consentis. Sans eux, je ne sais pas si le Gabon allait se qualifier pour la Can. Ils ont eu la présence d'esprit d'affréter un avion pour transporter les joueurs avant le match

contre la RDC et maintenant pour le match face à la Libye et l'Égypte. S'agissant de ma tournée en Europe, je tiens à préciser qu'elle avait pour but de renforcer la profondeur du banc de notre sélection. Il était important de doubler chaque poste. Ce qui est en train de se faire. Nous avons rencontré certains joueurs ayant le profil recherché. Nous sommes

tombés d'accord. David Sambissa qui évolue en Hollande est bien décidé à intégrer la sélection. Nous sommes en train de régler toute la partie administrative afin qu'il joue officiellement pour nous. Trois autres joueurs sont dans la même situation. Dont Nathan Ngoumou, double buteur avec Toulouse le week-end dernier face à Dijon. Sa mère



Boupendza dit oui à Al-Rabi (Qatar)

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LE sélectionneur des Panthères du Gabon, Patrice Neveu, a donc communiqué hier, au cours d'une conférence de presse, la liste des joueurs devant défier la Libye et l'Égypte au mois de septembre prochain, à l'occasion des deux premières rencontres des éliminatoires du Mondial "Qatar-2022". Lors de ce rendez-vous avec les médias, le technicien français s'est appesanti sur le cas "Aaron Boupendza". Le coach national a

édifié l'opinion quant à la destination prochaine de l'attaquant gabonais, actuellement sous contrat avec la formation turque d'Hatayspor (SuperLig). Ainsi, après de nombreuses rumeurs relatives au départ de Boupendza au Qatar, le coach des Panthères a indiqué que l'attaquant gabonais avait finalement donné son accord pour rejoindre le club d'Al-Rabi. "J'ai parlé avec le joueur dimanche sur son avenir. Ce dernier m'a confirmé qu'il ira bien au Qatar. Je n'ai pas de commentaire particulier à faire sur ce choix. Si ce n'est dire que l'aspect

financier a pesé sur sa décision. Il m'a également dit qu'il voulait relever un nouveau défi. Tout en étant conscient du choix pris", a indiqué le coach national. Qu'à cela ne tienne, le choix de notre compatriote laisse perplexe une bonne partie de l'opinion qui se demande pourquoi le meilleur buteur de SuperLig la saison dernière (22 buts) a-t-il accepté d'aller au Qatar, pour un salaire mensuel de 120 millions de francs? En 2013, PEA n'a-t-il pas décliné l'offre du club russe de l'Anzhi Makhachkala (D1) qui voulait le recruter pour 25 millions d'euros



(environ 16 milliards) contre un salaire annuel de 7 millions d'euros (4,5 milliards de francs)? En déclinant l'offre, sept ans après, PEA a un salaire annuel

de 20 millions d'euros (13 milliards de francs). Au final, Boupendza ne s'est-il pas précipité? Seul l'avenir nous le dira.



Patrice Neveu lors de la conférence de presse, hier.

qui est Gabonaise est enthousiaste à ce qu'il joue pour le Gabon, y compris son père qui est du Cameroun. Dans l'ensemble, nous préparons notre équipe pour les cinq prochaines années. Avec des joueurs de qualité", renseigne le coach national. Concernant sa liste, Neveu a sélectionné 21 joueurs, en plus des 9 qui sont sur liste d'attente. Dans les tout prochains jours, il puisera deux noms dans cette liste pour boucler les 23.

Sur le "banc", il y a un certain Didier Ibrahim Ndong, mis "en caisse" par Neveu parce que manquant de rythme et de compétition. Son dernier match en club date du 5 mai. C'était contre Angers, en championnat. Le message du coach ne souffre d'aucune ambiguïté: "Seuls les joueurs en compétitions seront convoqués". Voilà qui est dit! D'où la présence de Musavu-King dans cette liste. En attente, il y a également le jeune Ulrich-Brad Eneme

Ella, qui évolue avec les U23 de Brighton (Angleterre). Ce dernier s'est finalement décidé à porter le maillot national. Ses papiers sont en cours de finalisation pour intégrer les Panthères. Kevin Mayi est sur liste d'attente pour la simple raison qu'il est en négociations avec un club. Gilchrist Nguema est resté cinq mois au Gabon sans rien faire avant de retourner en Israël. Il est donc en attente. Tout comme Axel Meye, Autchanga qui vient de signer à Fès au Maroc.

Pourquoi Didier Ibrahim Ndong est-il sur liste d'attente?



Photo: WILFRIED MBINAH/L'Union

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

TOUS les cadres de l'équipe nationale ont été convoqués hier par Patrice Neveu pour prendre part à la double confrontation face à la Libye et l'Égypte au mois de septembre prochain. Toutefois, un cadreur, et non des moindres, manque à l'appel: Didier Ibrahim Ndong, relégué par le technicien français sur la liste d'attente. Inimaginable il y a quelques mois! Mais aujourd'hui les choses ont changé. Pourquoi le médian gabonais a-t-il été mis au "placard"? En réalité, Didier Ibrahim Ndong n'a plus joué en sélection de-

En réalité, Didier Ibrahim Ndong n'a plus joué en sélection depuis le 25 mars dernier. C'était face à la RDC à Franceville. En club, avec Dijon, son dernier match remonte au 5 mai dernier face à Angers.

puis le 25 mars dernier. C'était face à la RDC à Franceville. En club, avec Dijon, son dernier match remonte au 5 mai dernier face à Angers. En plus de n'avoir pas participé au stage de début de saison avec son équipe. Par conséquent, il ne peut être convoqué parce que manquant de rythme. "On sait combien de fois Didier Ndong est attaché à l'équipe nationale. On sait aussi combien de fois il a réalisé de bons matchs. La réalité est que depuis le 25 mars, Didier n'a plus joué en sélection. Idem avec Dijon où son dernier match date du 5 mai. Je ne peux pas faire une équipe avec des noms, mais avec des joueurs compétitifs. Enfin, j'espère aussi qu'il signera un nouveau contrat cette semaine", a précisé le coach national. C'est donc un message fort lancé par Patrice Neveu qui a décidé, plus que jamais, de n'utiliser que des joueurs en activité.